

La campagne sur les CJC

Alcool, cannabis, cocaïne, ecstasy, jeux vidéo, tabac... La consommation de votre enfant vous inquiète, il est devenu difficile d'aborder le sujet sans que cela tourne au conflit ? Il existe un lieu pour en parler et faire le point afin d'éviter qu'une consommation évolue en addiction, ce sont les Consultations Jeunes Consommateurs (CJC). Pour les faire connaître, la Mildeca, le Ministère chargé des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des femmes ainsi que l'Inpes lancent une campagne de communication.

Ces spots mettent en scène les visions caricaturales et fantasmées induites par des conduites potentiellement addictives, et montrent comment les CJC peuvent être un lieu de retour au dialogue entre l'adolescent et ses parents.

Animées par des professionnels des addictions et de l'adolescence, les CJC accueillent les jeunes et/ou les parents pour évaluer la situation et proposer si besoin un suivi personnalisé.

Il existe plus de 400 CJC en France. Ces consultations sont anonymes et gratuites.

> [En savoir plus sur les CJC](#)

Reportage CJC

> **Trouver la CJC la plus proche de chez vous :**

adresse, ville ou département

> [En savoir plus sur les drogues, l'alcool et les jeux vidéo](#)

> **A télécharger**

[La brochure sur les CJC \(pdf - 588,00 kb\)](#)